



3 Pièces

94 m²

Réf. 2568V

2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein du Grand Hôtel, l'une des prestigieuses résidences de La Croisette, avec gardiens et caméras de surveillance 7 jours sur 7, magnifique appartement de trois pièces d'environ 94 m² situé au dernier étage et bénéficiant d'une belle terrasse avec vue mer. Entièrement rénové, l'appartement propose une décoration raffinée et des prestations haut de gamme. Celui-ci se compose d'un vaste séjour s'ouvrant sur la terrasse, d'une cuisine équipée, de deux chambres avec deux salles de douche ensuite, de toilettes indépendantes et de nombreux rangements. Deux caves et un garage complètent l'ensemble. ...

Inside the Grand Hotel, one of the prestigious residences of La Croisette, with guards and surveillance cameras 7 days a week, magnificent three-room apartment of approximately 94 m² located on the last floor and benefiting from a beautiful terrace with sea view. Entirely renovated, the apartment offers a refined decoration and top-of-the-range services. This consists of a large living room opening onto the terrace, an equipped kitchen, two bedrooms with two ensuite shower rooms, separate toilets and plenty of storage. Two cellars and a garage complete the set. N'hésitez pas à nous contacter ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

